

## COMUNICADO DE PRENSA

### **STES-INTERSINDICAL SE DIRIGE A LA INTERNACIONAL DE LA EDUCACION (IE) PARA PEDIRLE SU SOLIDARIDAD Y APOYO A LA HUELGA GENERAL DEL 29 DE SEPTIEMBRE.**

Según ha aprobado el Secretariado Confederal de Enseñanza, STES-INTERSINDICAL se ha dirigido a la Internacional de la Educación y le ha pedido su solidaridad y apoyo a la Huelga General del próximo 29 de septiembre.

Dicha fecha coincide con la llamada a la movilización de la Asamblea de Educación del Foro Social Europeo de Estambul, con una jornada de manifestaciones y acciones sindicales en cada país de Europa, dentro de un período de movilizaciones más amplio que se extenderá durante todo el otoño, para reafirmar el derecho a una educación pública y gratuita para todo el mundo y defender y mejorar los derechos de los trabajadores y trabajadoras.

STES-INTERSINDICAL ha pedido, además, un esfuerzo complementario a la Internacional de la Educación dentro de este día internacional de lucha, para que se realicen actos de concentración a favor de la Huelga General ante las embajadas y consulados de España en el mundo, así como el envío de escritos de apoyo a la movilización dirigidos al Presidente del Gobierno, José L. Rodríguez Zapatero.

Secretariado Confederal de STES-INTERSINDICAL  
Madrid, 16 de septiembre de 2010